

Plus de 60% des Péruviens veulent que le président Kuczinski quitte son poste



Lima, 8 mars (RHC)- Des secteurs de la société péruvienne sont d'avis que le président Pedro Pablo Kuczinski doit quitter son poste car la désapprobation de sa gestion a augmenté de 73% à 79% ces derniers jours.

Les résultats d'un sondage ont révélé que le pourcentage de Péruviens qui croient que l'actuel président de ce pays doit quitter son poste a augmenté, en un mois, de 53%. Seul 34% a répondu qu'il devait poursuivre son mandat.

L'approbation de la gestion de Kuczinski est tombée de 22% en février à 17% en mars tandis que la désapprobation a augmenté pendant la même période de temps.

Un groupe majoritaire de ce pays sud-américain est d'avis que Kuczinski, élu pour gouverner jusqu'en 2021, ne terminera pas son mandat.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156937-plus-de-60-des-peruviens-veulent-que-le-president-kuczinski-quitte-son-poste>



Radio Habana Cuba